

院生の皆様へ

本学では、新型コロナウイルス感染の拡大防止のため、4月20日から遠隔による授業を開始しました。慣れない受講環境の中で、この間、院生の皆さんも苦勞をされていると思いますが、教員一同、知恵を出し合い工夫をしながら、皆さんの遠隔授業という新しい学修環境をスタートするため鋭意取り組んでおりますので、どうかご理解いただければと思います。

また、4月16日に緊急事態宣言の対象が全国に拡大されたことで、今後の学内における対面授業の開始がどうなるのかなど、不安や動揺があらうかと推察されます。

このことについて、本学の現時点での方針としては、5月7日からの対面授業の開始を目指しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大の可能性を考慮して、学部と同様に5月25日まで延長することとしました。

しかし、国における緊急事態宣言の期間延長や県の感染拡大回避に向けた取組内容によっては、対面での授業開始をさらに見合わせることも想定されます。

そのような場合においても、遠隔授業の実施について工夫するなどにより、皆さんの勉学の機会を幅広く確保することとしております。

大学は皆さんの気持ちに寄り添って、教職員が全力で支えていく所存ですので、どうか、先日お願いした、1. うつらないよう自己防衛 2. うつさないよう周りに配慮 3. 不要不急の外出自粛 を徹底いただくよう重ねてお願いします。

不安や疑問がありましたら、どんなことでもかまいませんので、大学にご相談ください。

令和2年4月28日

愛媛県立医療技術大学
学長 安川 正貴